

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena

Coordinador de Comunicación

Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

Desempeños de 5.6 y 14.3% en venta de vehículos nuevos al acumulado y octubre, respectivamente

- **AUNQUE EL RESULTADO ENTRE ENERO Y OCTUBRE DE 2014 ES POSITIVO, AÚN ESTÁ POR DETRÁS DE LO COLOCADO HACE 8 AÑOS**
- **EN EL DÉCIMO MES SE REGISTRA LA OCTAVA TASA POSITIVA EN LA COMERCIALIZACIÓN**
- **LA INTERNACIÓN DE VEHÍCULOS USADOS AÚN REPRESENTÓ EL 46.5% DE LAS UNIDADES NUEVAS VENDIDAS EN LO QUE VA DEL AÑO**

MÉXICO D.F. A 6 DE NOVIEMBRE DE 2014.- La comercialización de vehículos nuevos entre enero y octubre fue de 890 mil 491 unidades, una recuperación de 5.6% con la colocación de 46 mil 915 automotores más respecto al mismo lapso del año pasado, donde tres de siete segmentos aún cerraron en números rojos, expuso Guillermo Rosales Zárate.

En conferencia de prensa, el director general adjunto de la AMDA dijo que “en el acumulado enero-octubre las ventas se ubican en niveles superiores a 2005; pero aún menores a los registrados en 2006”.

Así, el segmento de Camiones Pesados se contrajo 9.2% con la venta de mil 237 unidades, es decir 125 menos en comparación a enero-octubre de 2013; Compactos descendió 4.7% con la colocación de 237 mil 989 automotores, 11 mil 720 menos y Lujo bajó 2.0% con 49 mil 82 vehículos, 989 menos; en contraste, el segmento subcompactos subió 16.1% con 294 mil 285 automotores, 40 mil 834 menos; Camiones ligeros creció 7.1% con 122 mil 503 máquinas, 8 mil 88 adicionales; Usos múltiples avanzó 6.3% con 180 mil 833, es decir 10 mil 704 más y Deportivos mejoró 2.8% con 4 mil 562 unidades, 123 más.

Sobre la venta de unidades nuevas en el mes de octubre, el vocero de la AMDA expuso que ésta alcanzó los 100 mil 923 vehículos, equivalente a una recuperación de 14.3% con 12 mil 662 unidades adicionales.

“En octubre de 2014 se registra la octava tasa positiva en lo que va del año”, comentó Rosales Zárate.

Expuso que el segmento de Camiones Pesados avanzó 100% con 154 unidades más, 77 más respecto a octubre de 2013; Subcompactos creció 32.2% con 32 mil 461 automotores, 7 mil 898 adicionales; Deportivos subió 25.1% con 614, es decir 123 más; Usos múltiples remontó 15.7% con 21 mil 679, 2 mil 941 adicionales; Lujo reviró 8.8% con 5 mil 542, 448 más; Camiones ligeros alcanzó 3.4% con 13 mil 656 (446 adicionales) y Compactos escaló 2.8% con 26 mil 817, es decir 729 más.

Sobre la internación de vehículos usados extranjeros a nuestro país, el vocero de los distribuidores destacó que entre enero y septiembre de 2014 entraron 367 mil 486 unidades de ese tipo, equivalente al 46.5% del total de vehículos nuevos comercializados en el mismo periodo. En cuanto a este índice únicamente en septiembre, la importación fue 11 mil 363 vehículos, una contracción de 72.2 por ciento.

Acerca de la AMDA:

Fundada en 1945, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores agrupa a más de mil 600 distribuidores de vehículos nuevos establecidos en las 210 ciudades más importantes del país. Genera más de 100 mil empleos directos y 300 mil indirectos; reúne a 42 marcas de automóviles y camiones, además es miembro de la Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automotores (ALADDA).